

Mehrere Kinder bei Aufführung an Schule verletzt

STEINRAUSCH (hgn) Bei einem Unfall an der Grundschule in Steinrausch sind mehrere Menschen verletzt worden. Das meldet ein Sprecher der Saarlouiser Polizei. Demnach brach eine Tribüne zusammen, während Kinder im Rahmen eines Zirkusprojekts eine Zaubervorführung in einem Zelt auf dem Gelände der Schule präsentierten. Nach bisherigem Kenntnisstand sollen sieben Kinder verletzt worden sein, zwei davon schwer.

Der Notruf erreichte die Polizei am Mittwoch um 18.15 Uhr. Zahlreiche Helfer der Feuerwehr sowie mehrere Krankenwagen waren vor Ort, außerdem ein leitender Notarzt. Auch der Rettungshubschrauber Christoph 16 war im Einsatz, drehte nach einer gewissen Zeit aber wieder ab. Die Ermittler sperrten das Gelände ab.



Die Tribüne brach zusammen.